

**MAZIÈRES-EN-GÂTINE**

**Redynamiser Le Volant gâtinais**



Le badminton loisirs attire ados et adultes le jeudi soir, autour de Pascal Debordes (tee-shirt orange), président de l'association Le Volant gâtinais.

Créé en 2012, l'association Le Volant gâtinais est resté en sommeil pendant deux ans. Cette année, un nouveau bureau a vu le jour, et les membres souhaitent redynamiser le club.

Le président Pascal Debordes s'exprime : « C'est un sport loisir, adapté aux enfants à partir de 12 ans et aux adultes, débutants ou pas. Depuis deux ans, on peut dire que l'association était en sommeil, il y avait peu de participants. Aujourd'hui nous sommes 26 adhérents. Nous sommes ici pour nous amuser, pour un moment de détente et de rencontre. Pour que cette activité perdure. »

Le Volant gâtinais est une association sportive à but non lucratif, qui a pour but de faire vivre et découvrir une passion : le badminton loisir. Le club possède quelques raquettes et volant de prêt, il suffit de chausser ses baskets et de venir à la salle multisport de Mazières-en-Gatine. Le nouveau bureau est composé comme suit : Pascal Debordes, président ; Olivier Julienne, trésorier ; Adrien Bouchet, secrétaire ; Mathieu Albert, vice-secrétaire.

Mardi de 20 heures à 22 heures ; jeudi de 18 h 30 à 20 heures.  
Tél. 07 77 75 12 29 ou 06 09 18 22 80.